

Mewakili Darem 073/MKT, Kasiter Letkol Arh Nur Sutyasno Turut Hadir Jalan Sehat

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Jul 21, 2022 - 12:07



Kasiter Korem 073/Makutarama Letkol Arh Nur Sutyasno Ikut Memeriahkan Kegiatan Rapat Koordinasi Komisariat Wilayah III Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) Yang Dilaksanakan di Kota Salatiga

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., yang diwakili Kasiter Korem 073/Makutarama Letkol Arh Nur Sutyasno ikut memeriahkan kegiatan Rapat Koordinasi Komisariat Wilayah III Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) yang dilaksanakan di kota Salatiga

dengan kegiatan jalan sehat. Kamis, (21/7/2022).

Kegiatan jalan sehat tersebut diikuti oleh Walikota yang tergabung dalam Komisariat Korwil III APEKSI yang terdiri dari 25 kota antarlain Kodya Salatiga, Kota Cilegon, Kota Serang, Kota Tangerang, Kota Tangerang Selatan, Kota Jakarta Pusat, Kota Jakarta Utara, Kota Jakarta Barat, Kota Jakarta Timur, Kota Jakarta Selatan, Kota Bogor, Kota Depok, Kota Sukabumi, Kota Bekasi, Kota Cimahi, Kota Bandung, Kota Tasikmalaya, Kota Banjar, Kota Cirebon, Kota Pekalongan, Kota Tegal, Kota Semarang, Kota Surakarta, Kota Magelang dan Kota Yogyakarta.

Jalan sehat dengan start di Grand Wahid Hotel Salatiga dan finish di halaman pemerintah kota Salatiga. Unikny, para peserta jalan sehat diiringi dengan musik Drum Black yang merupakan alat musik khas Kota Salatiga.

Walikota Bogor Bima Arya yang ikut tergabung dalam kegiatan Rapat Koordinasi Komisariat Wilayah III Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) di sela kegiatan jalan sehat meyampaikan, selamat ulang tahun Kota Salatiga ke-1.272, semoga makin jaya selalu.

Perlu kita ketahui bersama, Kota Salatiga kembali menorehkan prestasi sebagai Kota toleran Tahun 2022 dari sekian ribu Kota yang ada di Indoneisa.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Pj. Walikota Salatiga, Walikota yang tergabung dalam komisariat Korwil III APEKSI yang terdiri dari 25 Kota Danrem 073/Makutarama diwakili Kasiter Korem, Ketua Dewan Pengurus Pusat Asosiasi Pemerintah kota Seluruh Indonesia, Ketua Komisariat Korwil Apeksi III, Dandim 0714/Salatiga, Kapolres Salatiga.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt